

Le Patriarche Cyrille au Vieux Russikon



Le 6 juin 2013, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, en pèlerinage au Mont Athos, a visité les monastères du Zographou, de Chilandar, de Vatopedi, etc. En route pour le monastère Saint-Pantéléimon, le Primate de l'Église orthodoxe russe et ses compagnons de voyage se sont arrêtés au Vieux Russikon.

A l'endroit où se dressait autrefois l'autel de l'ancienne église dédiée à saint Pantéléimon, le Patriarche a lu une prière. Sa Sainteté et A. Beglov, représentant plénipotentiaire du Président de la Fédération de Russie pour le District autonome du Centre, se sont ensuite intéressés au chantier de restauration des bâtiments conventuels et ont visité l'église Saint-Pantéléimon, dont les murs doivent être prochainement décorés. Les pèlerins ont chanté le tropaire du saint.